

Inhaltsverzeichnis 17.09.2010

Lieferschein-Nr.: 5545364
Abo-Nr.: 721003
Themen-Nr.: 721.72
Ausschnitte: 1
Folgeseiten: 0
Total Seitenzahl: 1

Andreas Keller Weininformation
Herr Andreas Keller
Konkordiastrasse 12
8032 Zürich

		Auflage	Seite
03.09.2010	Andelfinger Zeitung <i>Grosser Tag für Weinländer Winzer</i>	6'075	1



Andelfinger Zeitung
8450 Andelfingen
052/ 305 29 09
www.andelfinger.ch

Medienart: Print
Medientyp: Tages- und Wochenpresse
Auflage: 6'075
Erscheinungsweise: 2x wöchentlich

Themen-Nr.: 721.72
Abo-Nr.: 721003
Seite: 17
Fläche: 19'774 mm²

Mémoire & Friends 2010 im Zürcher Kongresshaus

Grosser Tag für Weinländer Winzer

Im Zürcher Kongresshaus präsentierten 124 Schweizer Spitzenproduzenten ihre besten Weine. Unter ihnen waren auch mehrere Weinländer Betriebe.

ROLAND MÜLLER

Die Swiss Wine Connection (SWC) ist ein Ad-hoc-Verbund renommierter Schweizer Winzer und Winzervereinigungen. Im Zürcher Kongresshaus lud diese Organisation nun bereits zum dritten Mal zum grossen Event, um die Spitzengewächse ihrer Weinbaubetriebe und Kellereien zu präsentieren. 124 Betriebe aus allen Landesteilen nutzten diese Plattform, um sich einem anspruchsvollen Weinpublikum im Herzen der Stadt Zürich zu stellen.

Auch die Nachbarweinbauregionen Südtirol und Österreich waren zu Gast. «Diese Aussteller betrachten wir nicht

als graue Konkurrenz, sondern als farbigere Ergänzung des Alpenweinspektrums», sagt Andreas Keller vom SWC.

Aus dem Weinland und Umgebung waren das Weingut Jürg Saxer aus Neftenbach, die Volg Weinkellereien, die Staatskellerei Zürich, die Familie Zahner aus Truttikon, das Weingut Schloss Goldenberg in Dorf mit der Familie Kindhauser sowie das Weingut Saxer aus Nussbaumen präsent.

Aufs Beste beschränkt

Aus Platzgründen war die Zahl der Weine pro Betrieb beschränkt, doch dies schadete der Vielfältigkeit der Weinpalette nicht, sondern machte die Verkostung sogar spannender. Die Weinländer warteten mit vielbeachteten Spezialitäten und Spitzengewächsen auf, die sich mit der grossen Alpenregionweinwelt sehr gut messen lassen durften.

Einen Höhepunkt bot die Weinbar des Branchenverbands der Deutschschweizer Weine. Mit 38 Weinen hat die Deutschschweiz einmal mehr überproportional am Grand Prix du Vin Suisse Gold gewonnen. Sie alle wurden zur Verkostung ausgeschenkt.

Das Neftenbacher Weingut von Jürg Saxer gehört zu den grossen Gewinnern. So wurden der «Sauvignon Blanc Creation Nadine Saxer 2009» und der «Oeil de Perdrix 2009» wie auch «Selection Barrique Nussbaumen 2007» des Nussbaumer Weinguts Saxer mit Gold ausgezeichnet. «Wenn man heute von Schweizer Wein spricht, kommt man an der Deutschschweiz mit ihren Spitzenweinmachern nicht mehr vorbei», kommentierte Andreas Keller von der Weininformation diesen Auftritt.